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第５４２回例会 平成２０年１０月１６日(木) プログラム「外部卓話 東 隆一様」  
前回第５４１回例会[10 月 9日（木）]の報告  於：ジェイドガーデン 

【会長アドレス】会長 右田省二 
少子高齢化が社会問題の一つの原因と言われる場面が多いと思いますが、今日は少子化の原因である結婚適

齢期である若い人がなぜ結婚しなくなったのかを考えてみたいと思います。国の調べでは今、２５～２９歳の

未婚率は男７１％、女５９％で、３０～３４歳では男４７％、女３２％が結婚していない。しかし若者の９０％

は「結婚したい」と思っているが、「出会いがない」と多くの人が言っており、どうも、その人だけの理由では

ないところに原因があると思われます。未婚は社会システムと経済社会の問題と深くかかわっていると言われ

ています。失われた十年の不況で収入の少ない男性が増え、女性はそんな男性を結婚相手に選ばない。日本の

ＯＬは自分の年収の二倍を結婚相手に求める。育児中は二人分の年収が必要になるからなどの理由からだそう

です。しかし、２００４年調査では年収４００万円以上の男性は１５％、年収６００万円以上はわずか３．５％

に過ぎないそうです。そのピンポイントに女性が群がる格好で、満足する状況は生まれえない。また、我々に

は信じられませんが男性が女性を口説かないようになってきているそうです。男性は「待ちの王子」になって

いて、気に入った女性にも自分からアタックしないで、メールをもらって初めて「また誘って」と答えるほど、

受け身タイプが多いとのこと。 
初婚女性の出会い平均年齢は２３．７歳で平均初婚年齢は２７．１歳。男性では２４．６歳、２８．６歳と

なる。このことは出会ってからの交際が長期化し、結婚年齢も上がる傾向が続いている。昔の職場結婚がなぜ

良かったのか。それは、出会いの育つ理想的な場だったからだ。ある程度の期間を一緒に過ごし、さまざまな

側面を見られ、目的を共有するからです。かつての日本の会社はそうだった。婿探しに会社に行く女性が多く、

結婚に対するモチベーションが高かった。今は会社は仕事をしに行く場所、優秀な女性は男性のライバルにな

るかもしれない存在で、いい仕事仲間ではあっても結婚相手と見る視線は弱い。男性の結婚観も変わってきた、

「結婚後も女性に稼いで欲しい」と思っていることです。ある調べでは、２０代の男性では「奥さんの年収が

自分よりも上で良いと思う」のは５割以上で、別の調査では「奥さんのほうが上がいい」が４割だったそうで

す。一家の大黒柱役という気概はもうない。いざという時に頼りになる、癒してくれる、成長させてくれる、

そうした妻を期待している。それでは、結婚願望がありながら、結婚できない男女が多いのであれば、どうす

れば結婚がスムーズに進むのかを考えてビジネスとすることができる。実際イーオン、ヤフー、エキサイトな

どが結婚情報ビジネスを手がけています。業界規模は年間３００億円、業者３０００社以上、会員数３０万人

超と言われております。 
今２５歳～４４歳の未婚者は１３００万人と言われております。まだまだ、伸びる業界だと思います。しか

し、今、もっとも結婚して子供を産んでほしい団塊ジュニア世代の女性たちが、どんどん３０代となっている。

男性、女性とも「稼いで」、「癒して」を求め、それに「ときめき」がないと結婚までいかない。条件が合い、

ときめきが一致する人に出会うのに苦労しているが実情のようです。苦労せず、意識せず結婚できた我々の世

代が、自分の子供の結婚相手を探す涙ぐましい努力を続けているのです。私たちができることは、この結婚難

民たちの出会いの場を作ること、おせっかいと思われても一声かけることが、大事です。皆さんの会社でも社

会奉仕としてこれを実践してください。 
【会務報告】幹事 国師博久                      
① ロータリーの友、ガバナー月信 10 月号お取り下さい。 
② 先日訪問しました愛の聖母園よりお礼状が届いています。 
【ゲスト】（卓話者）日本プロ野球マスターズリーグトレーナー 瀬戸俊一様 

チャレンジスポーツ 専務 上﨑 勉様 
 



【ビジター（記帳受付 10/9 分）】 
鹿児島ＲＣ・・・・梶原正博君外６名 
鹿児島南ＲＣ・・・玉利佳久君外１名  
鹿児島西ＲＣ・・・加藤伸一君外 1 名 
鹿児島中央ＲＣ・・片平修司君 
鹿児島城西ＲＣ・・西村善昭君 
【10 月の誕生日祝い】おめでとうございます！ 
下前建二君（2 日） 
松田泉君（５日） 
井川良仁君（15 日） 
岩田政大君（30 日） 
市川孝栄君（30 日） 
 
 
【プログラム】外部卓話 瀬戸俊一様 
「北京オリンピック金メダル女子ソフトボールチーム医科学スタッフとして」 
北京オリンピック女子ソフトボールチームの医科学スタッフとして、北京に同行しました。

現地では、選手たちをよく観察し、全面的にサポートしました。身内に大リーグの選手がい

るなどの恵まれた米国チームを倒して、金メダルを取るとはまさか思っていませんでした。 
自分は 32 才で体重 90ｋｇ、体脂肪 9 ですが、スポーツジムの経営を始めて 10 年になりま

す。スタッフを養成する学校も持っていて、そこのスタッフたちがジムで働いています。よ

く人を観察することが重要だと常々言っています。毎日の生活で常に水（ただの水）を飲む

ことが体のために良いです。皆さん、きちんとした運動をやりましょう！（記録：松田泉） 
【ニコニコＢＯＸ】 
◆小牧二郎君（鹿児島城西ＲＣ） 
市レクレーション協会でねんりんピック特集を発行

しました。是非おいで下さい。 
◆平恵子君 
ノーベル物理学賞と化学賞を４人の日本人の受賞が

決まり、日本の科学界の質の高さを世界に発信できた

ことは、私日本人として「誇り」と「勇気」をいただ

きました。とてもとてもうれしい。おめでとうござい

ます。  
◆赤塚晴彦君  
延引（えんびき）ながら、９月 24 日素敵なお花のプ

レゼント、有難うございました。今年で創立 63 年を

迎えました。 

◆平田宗興君  
講演会のご案内をします。10/22（水）18 時より国際

大学本館 3 階「東アジア統合と日本の役割」講師：

納谷誠ニ先生。鹿児島および自社のビジネスモデルと

活路を東アジアだと考えている方は参加します。案内

を回覧します。 
《ニコニコ BOX 累計額 ￥１３７，０００－》 
【ゴメンナサイＢＯＸ】 
◆藤崎克己君 
４週間休んでいまして申し訳ありませんでした。皆様

のお陰で元気になりました。皆様も無理しない様

に！！お年に応じて頑張って下さい。 
《ゴメンナサイ BOX 累計額 ￥１９，０００－》

 
 

 

出 席 報 告 会員数 出席数 出席率％ 

第 541 回 10 月 9日(木) ５１ ４０ ７８．４３ 

第 539 回 9月 25日(木)訂正 51（50） ３５ ７０．００ 

市内他ＲＣプログラム  ★例会時間・場所等の変更  
月日曜 ＲＣ プログラム 例会場 

10 月 17 日（金） 鹿児島ＲＣ ★職場訪問例会 介護付有料老人ホーム グランガーデン

鹿児島に変更 
山形屋 

10 月 20 日（月） 中央ＲＣ 職業奉仕賞授賞式 山形屋 
10 月 21 日（火） 東南ＲＣ 会員卓話  ｻﾝﾛｲﾔﾙﾎﾃﾙ 
10 月 21 日（火） 城西ＲＣ  ★鹿児島サザンウインドＲＣとの合同例会 23（木）に変更 東急イン 
10 月 22 日（水） 南ＲＣ 米山奨学生卓話 米山奨学生 劉 永娜さん ｻﾝﾛｲﾔﾙﾎﾃﾙ 
10 月 22 日（水） 西ＲＣ ゲスト卓話 第十管区海上保安本部 次長 小田巻実様 山形屋 
10 月 22 日（水） 西南ＲＣ 職業奉仕賞 ゆうづき 
10 月 23 日（木） 東ＲＣ フリートーキング 定例夜間例会 山形屋 
10 月 23 日（木） 北ＲＣ  クラブ定款休会 東急ホテル 
 

《次回（第 543 回）例会のお知らせ》  
日 時：Ｈ20 年 10 月 23 日(木)18：30～ 
場 所：東急イン２Ｆ 
ﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑ：鹿児島城西ＲＣとの合同例会 

＜ＲＣＣサザンフレンズ例会 
（イベント）のお知らせ＞ 

日時：Ｈ20 年 10 月 18 日（土）13：00～ 
場所：赤塚学園３Ｆ 
「フィリピン国籍の隊員によるカントリ

ートーク」 フィリピンの茶菓子も準備さ

れているそうです。 
皆さん奮ってご参加下さい！ 
 


